

Jahreshauptversammlung FFW Benniehausen

Am Samstag, den 24.01.2018, trafen sich im Feuerwehrhaus Benniehausen die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Benniehausen zur Jahreshauptversammlung.

Ortsbrandmeister Michael Arnold und sein Stellvertreter Christopher Fischer begrüßten Ehrengemeindebrandmeister Rainer Schulze, Ortsbürgermeister und zugleich Stellv. Gemeindebrandmeister Dirk Otter, Generationenbeauftragten Peter Heinzelmann sowie alle Anwesenden. Die Versammlung war beschlussfähig, da 18 von 24 aktiven Mitgliedern anwesend waren.

Der stellv. Ortsbrandmeister Fischer berichtete über die Mitgliederentwicklung im abgelaufenen Jahr sowie über 6 geleistete Einsätze, hiervon 1 Brandeinsatz und 5 Hilfeleistungen.

Besonders hervorgehoben wurde auch der Sturm „Friederike“, der alleine für die FFW Benniehausen für 5 Einsätze gesorgt hat.

Neben dem normalen Ausbildungs- und Übungsdiensten wurde an der FTZ in Potzwenden an der Truppmannausbildung und weiteren Fachausbildungen teilgenommen.

Das Jahr 2017 war sehr erfolgreich für die aktive Wettkampfgruppe, sie haben in der Klasse der Wasserführenden Fahrzeuge bei den Gemeinde sowie den Kreiswettkämpfen den 1. Platz belegen können. Ebenso wurde bei örtlichen kulturellen Veranstaltungen unterstützt, ein „Tag der offenen Tür“ ist in 2018 geplant. Die Ortsbrandmeister Arnold und Fischer bedankten sich für die Unterstützung und der geleisteten Arbeit im vergangenen Jahr.

Nach den Berichten der Fachbereiche wurde befördert und geehrt:

Befördert wurden zur Feuerwehrfrau Alina Baschek und zum Feuerwehrmann Sven Hitzing. Zum Hauptfeuerwehrmann wurde Christian Baschek, und zum Löschmeister wurde Christopher Fischer befördert.

Geehrt für seine 50-jährige Zugehörigkeit zum Kreisfeuerwehrverband Göttingen wurde Albrecht Stahlke.

Die Leistungsspanne in Bronze wurde Angelina Otter für den erreichten 1. Platz der Kreiswettbewerbe in Beienrode verliehen.



Foto: Feuerwehr

Allen Beförderten und Geehrten einen herzlichen Glückwunsch!